

# Goblog

## Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Bangbayang: Koordinasi Penting, Kegiatan Berjalan Lancar

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jun 12, 2024 - 08:40



bripka irjoni  
-6,7846, 106,78002, 500,5m  
11/06/2024 15:48:31

*Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Warga Desa Bangbayang: Koordinasi Penting, Kegiatan Berjalan Lancar*

BRIPKA IRJONI E, anggota Polsek Cicurug, melakukan kegiatan sambang intensif ke masyarakat. Pukul 15.30 WIB, suasana kantor desa dipenuhi dengan semangat untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dalam kegiatan yang berlangsung dengan penuh semangat, BRIPKA IRJONI E menggarisbawahi pentingnya koordinasi antara masyarakat dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas. "Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas sangat penting agar informasi tentang gangguan keamanan di Desa Bangbayang dapat segera ditangani," ujar BRIPKA IRJONI E.

Selain itu, masyarakat juga diberi kesempatan untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari upaya menjaga harkamtibmas di desa tersebut. "Kami ingin masyarakat merasa nyaman untuk berkomunikasi dengan kami dalam segala hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban," tambahnya.

Dalam upaya mencegah berbagai tindak kriminal dan kejahatan, BRIPKA IRJONI E juga mengimbau agar masyarakat proaktif dalam menjaga lingkungan dan memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemui kendala atau situasi yang mencurigakan.

Selama kegiatan berlangsung, suasana aman dan kondusif, mencerminkan kerjasama yang baik antara masyarakat dan aparat kepolisian. Hal ini juga didukung oleh dokumentasi yang memperlihatkan kegiatan tersebut berjalan dengan lancar.

KOMPOL MANGAPUL SIMANGUNSONG, S.H., M.H., Kapolsek Cicurug, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban desa. "Kami berharap kerjasama ini terus terjalin demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," tutupnya.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini dapat ditemukan terlampir dalam laporan resmi dari Kapolsek Cicurug.